

Teuschnitz In der Heimat wohnen

Ein innovatives Wohnmodell für alle, die sich hohe Lebensqualität in ihrer vertrauten Umgebung wünschen, und zwar in jedem Alter.

Die Joseph-Stiftung und der Caritasverband für die Erzdiözese Bamberg e.V. haben das innovative Wohnmodell

„In der Heimat wohnen“

entwickelt und bereits an zahlreichen Standorten erfolgreich umgesetzt. So auch seit 2010 in der Stadt Teuschnitz unter der Trägerschaft des Caritasverbandes für den Landkreis Kronach e.V..

Ein Leben lang sicher und selbstbestimmt in der Heimat wohnen, das ist der Wunsch der meisten Menschen. Ziel des Wohnmodells ist es, Ihnen oder Ihren Angehörigen genau das zu ermöglichen. Auch und gerade wenn Sie zur Bewältigung des Alltags auf Hilfe und Unterstützung angewiesen sind.



Kontaktdaten:

In der Heimat wohnen

Hauptstraße 36
96358 Teuschnitz

Telefon: 09268/9139017

E-Mail:
janet.januszewski@caritas-kronach.de

Büro - Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag
von 9:00 bis 16:00 Uhr

Leistungsspektrum:

- barrierefreier Wohnraum ohne Betreuungspauschale
- Quartiersmanagement zur Unterstützung und Begleitung der Mieter und der Bevölkerung
- Vermittlung von Nachbarschafts- und Alltagshilfen
- Beratungen zu Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung, Pflegeleistungen, Schwerbehindertenausweis

In der Stadt Teuschnitz entstanden insgesamt 8 barrierefreie Wohnungen mit einem Gemeinschaftsraum als Treffpunkt für Bewohner und interessierte Bürger im Quartier. Im Wohnhaus ist ebenfalls ein Büro des Caritasstützpunktes „In der Heimat wohnen“ integriert.

Wir sind mitten in das Stadtleben eingebunden. Geschäfte, wie Bäckerei, Metzgerei, Post, Schreibwaren oder Bank sind fußläufig zu erreichen.

Vier starke Komponenten für mehr Lebensqualität prägen das Wohnmodell:



In nächster Nähe befinden sich des Weiteren eine Arztpraxis und eine Apotheke sowie die katholische Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt.

Wenn Sie möchten, steht Ihnen unser Quartiersmanagement aber jederzeit zur Verfügung. Egal, ob es Ihnen dabei um eine Auskunft, Beratung oder die Vermittlung weiterreichender Unterstützungsangebote geht.

Angebote die in Zusammenarbeit zwischen Quartiersmanagement und Projektgruppe seit 2010 in der Stadt Teuschnitz installiert wurden:

• Mitfahrzentrale:

Für Menschen in der Stadt Teuschnitz, die in allen Lebenslagen mobil sein wollen. Der Grundgedanke dabei: Teuschnitzer nehmen andere – weniger mobile – Teuschnitzer mit. Hierfür stehen in den vier Ortschaften Teuschnitz, Haßlach, Wickendorf und Tschirn ehrenamtliche Fahrer zur Verfügung.

• Lieferservice:

Eine ehrenamtliche Kraft liefert den Einkauf direkt ins Haus, nachdem man bei den Geschäften in der Stadt Teuschnitz seine Bestellungen aufgegeben hat.

• Servicebüro für Alltagshilfen:

Neben Seniorenbegleitern, die sich gerne ehrenamtlich für andere Bürger im Quartier engagieren und hierbei den Wunsch nach selbstständigem Leben in der vertrauten Umgebung unterstützen, vermittelt der Caritasstützpunkt „In der Heimat wohnen“ auch bei Bedarf gewerbliche Dienstleister aus der Stadt Teuschnitz, die gegen Bezahlung Alltagshilfen (z.B. Gartenpflege, Winterdienst etc.) anbieten.